



Wirtschaftsforum Waldviertel sucht beste Köpfe

Jobmesse in Waidhofen so vielfältig wie nie zuvor

Schon die ersten beiden Auflagen der vom Wirtschaftsforum Waldviertel organisierten Jobmessen waren ein sensationeller Erfolg: Rund 5000 Besucher informieren sich über das Angebot an Arbeitsplätzen in der Region, auch für heuer ist man zuversichtlich.

Am Freitag und Samstag geht in der Waidhofener Sporthalle (Franz-Leisser-Straße 4) die bereits dritte Jobmesse über die Bühne. Auch dieses Jahr ist die Lehrlingsausbildung im Waldviertel wieder zentraler Schwerpunkt. Mag. Martina Noe, die Geschäftsführerin des Wirtschaftsforums Waldviertel: „Alle sind herzlich eingeladen, bei der Jobmesse einen neuen Job oder eine Lehrstelle zu finden oder neue Berufe und Berufsbilder näher kennenzulernen. Nutzen Sie die Beratungsangebote vor Ort, treten Sie persönlich in Kontakt mit den anwesenden Unternehmern, GeschäftsführerInnen und Personalverantwortlichen der ausstel-

lenden Betriebe! Denn eines brauchen die Region und ihre Betriebe ganz dringend: die besten Köpfe im Land.“

„Hört Ihr Leute und lasst Euch sagen...“, so schallt die Stimme des Eggenburger Nachtwächters auf dem Hauptplatz! All jenen, die sich ihm anschließen, eröffnet sich eine ganz besondere Perspektive auf Eggenburg und auf die Sehenswürdigkeiten der Stadt. Im Anschluss an den Rundgang stärkt man sich mit einem mittelalterlichen Eintopf und mit einem Glas Sturm. Näher Infos: www.eggenburg.at



Foto: Rita Newnman

Ein schönes Stück Arbeit ist geschafft! Haben doch die Zwettler Bierbrauer in den letzten Jahren viel Energie, Know-how und Kapital in Technik, Logistik sowie das Brauerlebnis Neu des Unternehmens investiert. Die Privatbrauerei Zwettl ist damit fit für eine Zukunft, die viele Chancen und Möglichkeiten bietet. Der Start in diese Zukunft erfolgt am Sonntag, den 29. September, mit einem großen Brauerifest. Von 10 bis 18 Uhr sind die Brauereitüren für alle interessierten Besucher geöffnet. Herzlich Willkommen bei Zwettler Bier!
www.zwettler.at

● Platz zum Überholen
Mit der Errichtung einer Kriechspur wurde nun ein wichtiges Teilstück der B38 bei Etzen im Gemeindegebiet von Groß Gerungs verkehrssicherer. Die Kosten belaufen sich auf rund 500.000 Euro.

● Ortsdurchfahrt frei
Auch die Arbeiten für die Sanierung der Ortsdurchfahrt von Zöbing im Zuge der Landesstraße B34 und der Kampbrücke konnten kürzlich abgeschlossen werden. Insgesamt wurden 355.000 Euro investiert. Auch eine Statue des Heiligen Nepomuk wurde restauriert.

Anzeige

Jubiläum bei Pollmann: Seit 125 Jahren auf dem Markt

In diesen 125 Jahren schaffte es die Familie Pollmann mit ihren Mitarbeitern von der Uhrmacher-Werkstatt zum industriellen Automobil-Zulieferunternehmen mit eigenen Produktionsbetrieben in Tschechien, den USA und in China. Heute sind mehr als 1.300 Mitarbeiter weltweit für Pollmann tätig. Wobei „weltweit“ hier wörtlich zu verstehen ist: Wenn in China die Fabrikturen schließen, öffnen die in Europa und wenn hier das Ende des Arbeitstags naht, wird in den USA weitergearbeitet und in China wieder begonnen. Alle namhaften Automobile, die weltweit hergestellt werden, verfügen über Bauteile von Pollmann, und sehr oft kommen diese sogar aus Karlstein an der Thaya.



Foto: zvg

Das 59. Bezirksweinglesefest in Retz lädt von Freitag bis Samstag in die Perle des Weinviertels ein. Neben Live-Musik, Weinverkostungen, Hauermarkt, Großheurigen und Ver-

gnügungspark an allen drei Tagen steht auch ein „Familiennachmittag“ am Samstag, dem 28. September, ab 14 Uhr unter dem Motto „In Tracht zum Fest“ am Programm.

DER NEUE PEUGEOT 308 BEWEGT DIE SINNE



www.peugeot.at

AB 17.10. BEI IHREM PEUGEOT HÄNDLERPARTNER

PEUGEOT EFFICIENT TOTAL CO₂-Emission: 95–129 g/km, Gesamtverbrauch: 3,6–5,6 l/100km.

ab € 15.900,-¹⁾
inkl. € 1.000,- Eintauschprämie
abzgl. € 1.000,- Finanzierungsbonus
bei Leasing-Finanzierung über die
Peugeot Bank

2+2 JAHRE²⁾
GARANTIE

1) Aktion gültig für Privatkunden bei teilnehmenden Händlerpartnern für Kaufverträge bis 30.11.2013. Der angegebene Aktionspreis inkludiert bereits alle aktuell gültigen Aktionen, nicht aber den Finanzierungsbonus. Finanzierungsbonus nur gültig bei Leasing-Finanzierung über die Peugeot Bank, Banque PSA Finance Niederlassung Österreich. 2) Jetzt inklusive: 2 Jahre Werksgarantie und 2 Jahre Optivaq GarantiePlus für insgesamt 4 Jahre/60.000 km ab Erstzulassung. Unverempf., nicht kartell. Richtpreis in € inkl. MwSt. Weitere Details zu den Aktionen, der Garantie und den Finanzierungsangeboten bei Ihrem Peugeot Händlerpartner und auf www.peugeot.at/angebote/aktionsdetails. Peugeot Austria behält sich Preis-, Konstruktions- und Ausstattungsänderungen ohne vorherige Ankündigung sowie Satz- und Druckfehler vor. Symbolfoto.



Jetzt Termin vereinbaren und ab 17. Oktober Probefahren!

Autohaus Groß Gerungs
Robert Rametsteiner
0664/125 42 43

Autohaus Zwettl
Johann Kolm
02822/506-584

Autohaus Pöggstall
Karl Fichtinger
0676/964 02 17

Autohaus Gföhl
Andreas Grötzl
0664/113 08 27

Autohaus Kottes
Josef Huber
0664/627 48 57

Anzeige

Zwettler Bierfest Tag der offenen Brauerei!

Sonntag, 29. September, 10 bis 18 Uhr



Bierfest
Tag der offenen Brauerei

Sonntag 10-18 Uhr **29. Sept.**

www.zwettler.at